

# Die Schweiz wird wieder vollassoziierter Partner im EU-Förderprogramm H2020

19.01.2017 Ab dem 1. Januar 2017 ist die Schweiz wieder vollassoziert für alle Programme in H2020.

Das heißt, sie ist wieder förderfähig für alle Programme des H2020, das Euroatom 2014-2018 sowie Aktivitäten zur Energierzeugung, und kann sich gemäß der festgelegten Mindestanzahl beteiligen.

Weitere Informationen erhalten Sie hier: [www.nks-umwelt.de/aktuelles](http://www.nks-umwelt.de/aktuelles)

---

Datum: 19.01.2017

Kategorien: Forschung\_Meldungen

Autor: hinck

E-Mail: [susanne.hinck@uni.leuphana.de](mailto:susanne.hinck@uni.leuphana.de)